

BIRO HUMAS DAN
PROTOKOL

UNISA
YOGYAKARTA



unisa
Universitas Aisyiyah
Yogyakarta



UNISA

Newsletter

EDISI MARET
2025

MENDIKDASMEN HADIR DI UNISA YOGYAKARTA
DALAM AGENDA TARHIB RAMADHAN 1446 H

UNISA NEWSLETTER

Biro Humas dan Protokol UNISA Yogyakarta

- **Penanggung Jawab**
M. Ali Imron, M.Fis
- **Pengarah**
Sinta Maharani, M.I.kom
- **Pimpinan Redaksi**
Herlambang Jati Kusumo
- **Penulis Berita**
Adi Sasmito
- **Desain & Layout**
Safrilul Ulum



PESAN MENDIKDASMEN SAAT TARHIB RAMADAN 1446 H UNISA YOGYAKARTA

Menteri Pendidikan Dasar dan Menengah Republik Indonesia (Mendikdasmen RI), Prof. Dr. Abdul Mu'ti M.Ed. mengingatkan kepada ribuan jamaah saat Tarhib Ramadan 1446 H Universitas Aisyiyah Yogyakarta untuk menyiapkan mental, menyiapkan iman untuk melaksanakan puasa. Dirinya mengajak untuk senantiasa berusaha mengisi bulan Ramadan ini dengan amalan-amalan yang disunahkan Rasulullah.

“Saya tadi menyampaikan agar kita semua menyiapkan mental kita, menyiapkan iman kita untuk melaksanakan puasa ramadan. Mudah-mudahan kita senantiasa berusaha mengisi bulan ramadan ini dengan amalan-amalan yang disunahkan Rasulullah,” ujar Abdul Mu'ti, se usai mengisi acara Tarhib Ramadan ‘Memperkokoh Kebajikan Publik dalam Bermasyarakat dan Berbangsa’ di Masjid Walidah Dahlan Universitas Aisyiyah (UNISA) Yogyakarta, Selasa (25/2/2025).

Abdul Mu'ti berharap semoga setelah bulan puasa, semua menjadi manusia yang bertakwa. Dirinya juga bersyukur acara Tarhib Ramadan 1446 H dengan tema Memperkokoh Kebajikan Publik dalam Bermasyarakat dan Berbangsa bisa berjalan dengan baik.

“Alhamdulillah ini acara Tarhib Ramadan Unisa Yogyakarta acaranya khidmat, meriah, dan sangat mengesankan bagi saya. Mudah-mudahan ini bisa menjadi bagian dari motivasi dan juga meningkatkan kesiapan mental spiritual kita untuk menunaikan ibadah puasa Ramadan 1446 H,” ujar Abdul Mu'ti.

Ketua BPH Unisa Yogyakarta, Dr. Siti Noordjannah Djohantini, M.M., MSi mengatakan Unisa Yogyakarta menjadi bagian amal usaha persyarikatan Muhammadiyah, dan Unisa Yogyakarta terus berikhtiar untuk kemajuan. “InsyAllah universitas ini memberi banyak kemanfaatan untuk semua kepentingan dakwah,” ujar Siti Noordjannah.

Ia juga mengapresiasi acara Tarhib Ramadan 1446 H Unisa Yogyakarta. Menurutnya agenda ini sangat penting, berkaitan dengan ikhtiar warga bangsa, para elit untuk memperkuat ikhtiar memperkokoh kebijakan publik.

Rektor Unisa Yogyakarta, Dr. Warsiti, S.Kp., M.Kep., Sp.Mat menyebut Tarhib Ramadan ini dikemas khusus untuk para guru dan siswa Muhammadiyah se-DIY. Diketahui 5.000an siswa dan guru hadir dalam kegiatan ini. “Selain bisa silaturahmi langsung dengan Bapak Menteri, silaturahmi ini juga sekaligus mengenalkan Unisa Yogyakarta lebih dekat kepada siswa/guru,” ujar Warsiti.

Warsiti mengatakan Tarhib Ramadhan ini diharapkan bisa menjadi sarana untuk mempersiapkan diri menyambut bulan suci Ramadhan 1446 H. “Kita jadikan ramadan ini menjadi momentum penuh makna, waktu yang tepat untuk memperbarui komitmen spiritual, meningkatkan kualitas diri, serta memperbaiki hubungan dengan Allah SWT dan sesama manusia. Ini adalah waktu yang sangat berharga bagi setiap kita untuk melakukan refleksi, memperbaiki diri, dan memperkuat keimanan untuk menghadapi tantangan hidup, memperkokoh kebajikan dalam segala aspek kehidupan,” ungkapnya.





DAPUR SPPG UNISA YOGYAKARTA SEGERA BEROPERASI, SIAP DUKUNG PROGRAM MAKAN BERGIZI GRATIS

Universitas 'Aisyiyah (UNISA) Yogyakarta segera siap mengoperasikan dapur Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG) untuk menunjang Program Makan Bergizi Gratis (MBG). Berdasarkan verifikasi tim Badan Gizi Nasional (BGN) kesiapan SPPG UNISA Yogyakarta mencapai 90 persen.

"Dari Unisa Yogyakarta tadi mungkin sudah 80-90 persen (Kesiapan Dapur SPPG)," ujar Sarjana Penggerak Pembangunan Indonesia (SPPI) Badan Gizi Nasional (BGN), Avira Durrotul Rasyida, se usai melakukan verifikasi lokasi dapur SPPG UNISA Yogyakarta, yang ada di Notoprajan, Ngampilan, Yogyakarta, Senin (10/3/2025).

Avira menjelaskan untuk verifikasi lokasi ini dilakukan pengecekan mulai dari lokasi dapur, luasan, kelengkapan. Selain itu juga kesiapan dapur sudah berapa persen untuk operasional dalam waktu dekat. Tim yang melakukan verifikasi juga memberikan sejumlah catatan untuk mengoptimalkan dapur SPPG.

Saat disinggung, kapan kemungkinan dapur SPPG UNISA Yogyakarta, Avira memungkinkan dalam waktu dekat. "Kemungkinan setelah lebaran ya. Tadi kami lihat juga materialnya, manpower, ya kelengkapan dapur, safety dapur seperti apa," ungkap Avira.

Avira mengatakan dalam pelaksanaan program Makan Bergizi Gratis nantinya ada ahli gizi untuk memastikan makanan yang disajikan memenuhi gizi yang diperlukan. "Kami nanti menyediakan ahli gizi, nanti yang bertugas memilah menu yang baik disesuaikan dengan umur," jelasnya.

Dirinya juga berharap dapur SPPG Unisa Yogyakarta dapat segera memenuhi apa yang masih kurang, dan bisa segera beroperasi. "Kemudian bisa menjadi bagian dari masyarakat, memberikan makanan bergizi," ujar Avira.

Wakil Rektor II Bidang Keuangan, Umum, dan Sumber Daya UNISA Yogyakarta, Dr. Yuli Isaeni, S.Kp., M.Kep., Sp.Kom menyebut hal yang sama, bahwa kesiapan UNISA Yogyakarta untuk mengoperasikan SPPG sudah 90 persen. "Hal-hal kecil saja perlu diperbaiki, diadakan," ucap Yuli.

Yuli mengatakan sejumlah masukan dari tim BGN yang melakukan verifikasi lokasi, segera ditindaklanjuti. Diharap juga setelah momen lebaran, bisa segera beroperasi. "InsyaAllah siap setelah lebaran. Seminggu ini kita perbaiki," ujar Yuli.

Yuli mengharapkan dengan hadirnya SPPG UNISA Yogyakarta ini bisa mendukung program MBG dan memberi manfaat bagi generasi kedepan. "Sasaran utama TK ABA di wilayah Ngampilan, siswa SD, mungkin beberapa siswa SMP. UNISA juga rencananya memberi untuk ibu hamil, tapi menunggu persetujuan BGN. Harapannya dengan begitu, gizi terpenuhi, generasi sehat," ungkap Yuli.

UNISA YOGYAKARTA TEBAR BERKAH RAMADHAN, BAGIKAN RATUSAN PAKET SEMBAKO UNTUK WARGA SEKITAR



Universitas 'Aisyiyah (UNISA) Yogyakarta menunjukkan komitmennya dalam menebar kebaikan di bulan suci Ramadhan 1446 H. Ratusan paket sembako sehat dibagikan kepada warga dari enam padukuhan di sekitar kampus UNISA Yogyakarta, Rabu (19/3/2025). Kegiatan bertajuk "Ta`awun Sosial" ini merupakan wujud nyata kepedulian UNISA Yogyakarta terhadap masyarakat yang membutuhkan.

Dalam suasana penuh kehangatan, Masjid Walidah Dahlan menjadi pusat kegiatan pembagian Sembako. Para warga yang hadir tidak hanya sekedar menerima bantuan, namun juga mendapatkan penyuluhan dari narasumber yang kompeten.

Wakil Rektor III UNISA Yogyakarta, Prof. Muftlilah, S.SiT., M.Si., dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini bukan sekedar aksi sosial sesaat, melainkan bagian dari upaya berkelanjutan UNISA Yogyakarta untuk menjalin kedekatan dan meringankan beban masyarakat.

"Kami berharap, UNISA Yogyakarta tidak hanya menjadi pusat pendidikan, tetapi juga menjadi solusi bagi permasalahan sosial yang ada di masyarakat. Bakti sosial yang kita lakukan hari ini juga perumusan nilai berbagi, saling menolong dalam kebaikan," ujar Muftlilah.

Muftlilah menambahkan, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara UNISA Yogyakarta dan warga sekitar kampus. "Kami ingin keberadaan UNISA Yogyakarta dapat memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat sekitar. Kami dengan nilai-nilai kemanusiaan, keislaman yang menjadi dasar membangun, berupaya menjadi bagian masyarakat," tuturnya.

Ucapan terima kasih yang mendalam disampaikan oleh Dukuh Nogosaren, Nurcahyo. Ia mengapresiasi kepedulian UNISA Yogyakarta yang telah membantu dengan membagikan sembako kepada warganya.



"Mudah-mudahan dengan kegiatan seperti ini bisa meningkatkan kesejahteraan di sekitar UNISA Yogyakarta. Kami berharap, kerja sama yang baik ini dapat terus berlanjut di masa mendatang," kata Nurcahyo.

Selain warga dari enam padukuhan di sekitar kampus, sembako juga dibagikan, desa binaan (notoprajan, balecatur dan sidoagung), klinik `Aisyiyah Sewugalur dan `Aisyiyah Panjatan serta sekolah TK ABA, SD dan SMA Muhammadiyah di DIY.



Kegiatan Ta'awun Sosial Ramadhan ini merupakan salah satu bentuk implementasi nilai-nilai keislaman dan kepedulian yang dijunjung tinggi oleh UNISA Yogyakarta yang bekerja sama dengan Masjid Walidah Dahlan dan LAZISMU UNISA. Melalui kegiatan ini, UNISA Yogyakarta ingin menunjukkan bahwa pendidikan tinggi tidak hanya fokus pada pengembangan intelektual, tetapi juga memiliki tanggung jawab sosial untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.



INTERNASIONALISASI UNISA: KOLABORASI UTM, RISET BERSAMA, PENGEMBANGAN KEILMUAN GLOBAL

Fakultas Sains dan Teknologi (FST) Universitas 'Aisyiyah (UNISA) Yogyakarta terus menunjukkan komitmennya dalam mengembangkan pendidikan dan penelitian berstandar internasional. Langkah nyata kali ini diwujudkan melalui kunjungan akademik ke Faculty of Computing Universiti Teknologi Malaysia (UTM) pada Kamis, 27 Februari 2025. Kunjungan ini merupakan tindak lanjut dari Letter of Collaboration yang telah disepakati sebelumnya, menandai babak baru dalam kerja sama strategis antara kedua institusi.

Agenda utama dari kunjungan ini adalah pembahasan mendalam mengenai rencana program kolaborasi ke depan. Beberapa inisiatif yang digagas antara lain program guest lecture, visiting professor, joint research, student mobility, penyelenggaraan workshop bersama, hingga peluang studi lanjut doktoral bagi dosen-dosen UNISA. Langkah ini diharapkan dapat memperkaya wawasan dan pengalaman akademis bagi kedua belah pihak, serta memperkuat jaringan riset global.

Sebelumnya, pada 25 Januari 2025, kolaborasi ini telah membuahkan hasil nyata melalui guest lecture dengan topik "Machine Learning in Cyber Security Application", topik ini sangat relevan dengan perkembangan teknologi saat ini, sejalan dengan keunggulan laboratorium riset Digital Forensics yang dimiliki oleh Program Studi Teknologi Informasi (TI) UNISA Yogyakarta. Kedepan dosen-dosen Prodi TI UNISA akan terus aktif menjadi narasumber dalam berbagai kegiatan serupa, memperkuat peran UNISA Yogyakarta sebagai pusat pengembangan keilmuan di bidang keamanan siber.

Dekan FST UNISA, Tika Ainnunisa Fitria, S.T., M.T., Ph.D., menyatakan optimisme yang tinggi terhadap kelanjutan kerja sama ini. "Kami yakin, kolaborasi dengan UTM akan menghasilkan banyak inovasi dan pengembangan yang saling menguntungkan. Bersama-sama, kita akan mengembangkan keilmuan, khususnya di bidang Sains dan Teknologi, untuk menjawab tantangan global," kata Tika dalam keterangan tertulis, Kamis (6/3/2025).

UTM, sebagai mitra strategis UNISA Yogyakarta, merupakan salah satu universitas terkemuka di Asia Tenggara. Berdasarkan QS World Rankings 2025, UTM menduduki peringkat ke-6 di Asia Tenggara dan ke-181 di dunia, prestasi ini menunjukkan kualitas dan reputasi UTM sebagai institusi pendidikan tinggi yang diakui secara global. Bagi UNISA Yogyakarta, yang telah meraih akreditasi Unggul, dan Prodi TI yang meraih akreditasi Baik Sekali, kerja sama ini menjadi bukti kepercayaan masyarakat terhadap kualitas pendidikan yang diselenggarakan.

Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya internasionalisasi yang telah dicanangkan UNISA. Dengan memperkuat jaringan global, UNISA Yogyakarta berharap dapat memberikan pengalaman belajar yang lebih luas bagi mahasiswa dan dosen, serta meningkatkan kualitas penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Kolaborasi yang berkelanjutan ini diharapkan dapat menjadi motivasi bagi seluruh civitas akademika FST UNISA Yogyakarta untuk terus berprestasi dan berkontribusi dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi.





UNISA YOGYAKARTA PERKUAT KEPEMIMPINAN BERBASIS NILAI ISLAM, GELAR ISLAMIC LEADERSHIP TRAINING

Universitas 'Aisyiyah (UNISA) Yogyakarta terus berbenah diri untuk menjaga kualitas dan daya saingnya di kancah perguruan tinggi nasional. Sebagai bukti komitmen tersebut, UNISA Yogyakarta menggelar Islamic Leadership Training (ILT) bagi para pimpinan, kepala biro, dan kepala unit di lingkungan kampus. Acara yang berlangsung selama dua hari, 25-26 Maret 2025 di Hall Baroroh Baried Gedung Siti Walidah UNISA Yogyakarta, ini mengusung tema "Mengembangkan SDM dan Tata Kelola Organisasi Berbasis Spiritualitas Berkemajuan".

Rektor UNISA Yogyakarta, Dr. Warsiti, S.Kp., M.Kep., Sp.Mat., dalam sambutannya menekankan pentingnya menjaga dan meningkatkan kualitas yang telah diraih. "Akreditasi unggul ini bukan akhir, justru awal dari tantangan yang lebih besar. Kita harus mampu mengisi capaian ini dengan inovasi dan perubahan pola pikir," ujar Warsiti.

Warsiti menambahkan, UNISA Yogyakarta memiliki tanggung jawab besar untuk menanamkan nilai-nilai Islam berkemajuan dalam setiap aktivitas dan programnya. **"Kita harus mampu membingkai setiap langkah kita dengan nilai-nilai Islam yang progresif, sehingga UNISA Yogyakarta tidak hanya unggul secara akademik, tetapi juga unggul dalam pengamalan nilai-nilai keislaman,"** tegasnya.

Sementara itu, Ketua Badan Pembina Harian (BPH) UNISA Yogyakarta, Dr. Siti Noordjannah Djohantini, M.M., M.Sc., menekankan pentingnya pelatihan kepemimpinan untuk menghadapi tantangan masa depan.

"Pemimpin tidak boleh kehabisan energi. Kita harus terus bergerak, memberi semangat, dan menciptakan suasana yang menggembirakan," ucap Noordjannah.

Noordjannah juga mengingatkan bahwa kepemimpinan yang efektif membutuhkan pengembangan SDM dan tata kelola organisasi yang berbasis spiritualitas berkemajuan. "Nilai-nilai seperti transparansi, akuntabilitas, tanggung jawab, dan kesetaraan harus menjadi landasan dalam setiap pengambilan keputusan," jelasnya.

ILT ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas para pimpinan UNISA Yogyakarta dalam mengaktualisasikan nilai-nilai dasar persyarikatan dan membangun sinergi dalam pengembangan universitas. Materi pelatihan dari 5 narasumber yang sangat kredibel dirancang untuk membekali para peserta dengan pemahaman tentang kepemimpinan Islam yang progresif, serta kemampuan untuk mengimplementasikan tata kelola organisasi yang efektif dan efisien.

Dengan pelatihan ini, UNISA Yogyakarta berharap dapat menghasilkan pemimpin-pemimpin yang tidak hanya kompeten secara profesional, tetapi juga memiliki integritas moral dan komitmen terhadap nilai-nilai Islam berkemajuan. Langkah ini diharapkan dapat memperkuat posisi UNISA Yogyakarta sebagai salah satu perguruan tinggi Muhammadiyah yang unggul dan berkontribusi nyata bagi kemajuan bangsa.

JADILAH
UNISA
JADILAH
UNGGUL



UNISANEWSLETTER

Biro Humas dan Protokol
UNISA Yogyakarta

**EDISI MARET
2025**